

CLUBES

Carlos Jiménez dimite como director deportivo de Unicaja

El exjugador de baloncesto y campeón de la Copa del Mundo, que se incorporó a las oficinas del club malagueño en 2014, ha alegado motivos personales para presentar su renuncia.

Palco23
2 jul 2019 - 10:00

El Unicaja de Málaga tendrá que fichar en los despachos. Carlos Jiménez ha dimitido como director deportivo por “motivos personales” después de cinco años en el club malagueño. Manolo Rubia, actual director de operaciones, asumirá sus funciones de forma transitoria.

Jiménez se incorporó a los banquillos del Unicaja en 2012 después de cerrar su carrera como jugador. Tras una temporada como entrenador ayudante, se incorporó a los despachos como adjunto a la dirección deportiva, asumiendo el cargo de secretario técnico a partir de 2014. El año pasado, después de que el club reestructurase su organigrama, pasó a formar parte del comité directivo del club al frente del área deportiva.

Manolo Rubia, sustituto de Jiménez en funciones, ya ostentó el cargo de director deportivo entre 2010 y 2014, justo cuando se produjo la mencionada reestructuración. Se desconoce si el Unicaja le mantendrá en dicho puesto o buscará un nuevo directivo. Además, recientemente la entidad bancaria que propietaria del club aprobó una inversión de cinco millones de euros para compensar las pérdidas de la entidad, que en 2017 se elevaron hasta 2,89 millones de euros.